
 

 

 

10月 8日（火）公開授業研究会を実施しました。 
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先生の勉強会 

 

職員の事後アンケートより 

いろいろな見方があることを学ぶことができ

た。勉強が得意ではない生徒も巻き込んで、

良い雰囲気を作ることの重要性を学んだ。生

徒に対しての見方や考え方が変わった。生徒

に活発な対話をさせるための工夫は、授業者

の存在が大きいと改めて感じた。学びあいを

授業に取り入れて、多くの生徒が理解できるよ

うにしていこうと思った。教師の働きかけで、生

徒が顔を上げる時などを改めて確認できた。 

公開授業研究会の主な目的は、教員相互の

日常的な学びあいを通して、授業力を高め、

課題解決力を伸ばす授業を実践することで

す。当日は、外部講師（東京大学研究員、教育

委員会指導主事等計６名）を招き、６校時に

研究授業、放課後に分科会（授業研究会・研

究協議）と全体会（分科会報告・全体講評）を

行いました。今年度の研究授業のテーマは、

「教員からの視点ではなく、授業を受ける生徒

側からの視点に立って研究する」ことです。 

 

 



 

 

10月 25日（火）、11月 1日（火）に地域清掃（クリーン運動）を行いました。 

 

 

 

10月３日（月）フードデザインの授業で七味唐辛子を調合しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      毎年４月に新採用の先生が赴任し

ます。私は、新採用の先生を見ると、

自分の新採用の頃を思い出し、改

めて気を引き締めています。先日、

第２回学校説明会が行われました。

参加した中学生の真剣な表情が印 

象に残っています。皆さんは新入生を見て 

何を考えますか？  「初心忘るべからず」 

先
輩
の
目 

１年３組 島根 璃々花さん 

「第１３回いっしょに読もう！新聞コンクール

（日本新聞協会主催）」神奈川県審査優良

賞（１１月１７日神奈川新聞に掲載） 

おめでとうございます！ 

七味唐辛子の調合 

 

本校は、横浜薬科大学と教育研究交流に関する協定を結んでいます。その一環として、３年自

由選択科目フードデザインの授業で、横浜薬科大学漢方治療学研究室より講師２名を招き、七

味唐辛子を作りました。最初に七味の薬効についての講義を受け、次に七味唐辛子を実際に

調合して作りました。その後、けんちん汁を作り、自分で調合した七味唐辛子の味を確認しまし

た。七味唐辛子を普段からあまり口にしない生徒も、美味しそうに食べていました。 

１年生の皆さん ありがとうございます！ 

地域貢献活動の一環として、１年生の LHR

の時間帯に地域清掃を行いました。本校周

辺及び本校と北新横浜駅の間の通学路を

10 コース（１クラス２コース分担）に分け、

担任と副担任が引率しました。左の写真

は、グラウンド横の道路を１年７組の皆さん

が清掃している様子です。ゴミが無くなり非

常にきれいになりました。生徒の皆さん、先

生方お疲れ様でした。 


